

*Unsere Erinnerungen an dich sind kleine
Sterne, die tröstend in das Dunkel unserer
Trauer leuchten*

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Muetti
und Grossmuetti

Anne Marie Hiller–Gassmann

9. Februar 1926 – 23. September 2021

Du hast die Menschen berührt, gingst auf sie zu und hast so viel
Liebe gegeben. Wir werden deine Warmherzigkeit, dein spontanes
und weltoffenes Wesen und deine Freude am Leben in dankbarer
Erinnerung behalten.

Ruedi Hiller und Doris Leclerc
Susanne und Kemal Kilic–Hiller
Maya und Mark Isler–Hiller
Margrit Kläui
und deine geliebten Enkelkinder:
Selin, Sinan, Leandra und Larina

Wir nehmen gemeinsam am Mittwoch 6. Oktober 2021 um 14 Uhr auf dem
Friedhof Chilisbäum in Rümlang Abschied.

Auf Grund der pandemiebedingten Einschränkungen ist die anschliessende
Abdankung in der reformierten Kirche Rümlang auf den engsten Familien-
und Angehörigenkreis beschränkt und es stehen leider keine freien Plätze
zur Verfügung.

Anstelle von Blumen- oder Kranzspenden gedenke man bitte der
Organisation „Kinderkrebs Schweiz“ (Postfinance: 41–483848–7,
IBAN CH92 0900 0000 4148 3848 7).

Traueradresse: Susanne und Kemal Kilic–Hiller, Schwimmbadstrasse 6, 8180 Bülach